



**Colegio Oficial
de Farmacéuticos
de Córdoba**

NOTA DE PRENSA

LA FARMACIA CORDOBESA PONE SU CAPILARIDAD Y CERCANÍA A LA POBLACIÓN A DISPOSICIÓN DEL BANCO DE ALIMENTOS DE CÓRDOBA PARA COLABORAR EN SUS INICIATIVAS SOLIDARIAS

- **Entre las iniciativas que se plantean llevar a cabo de forma conjunta ambas entidades próximamente destaca una campaña de recogida de alimentos infantiles a través de la red de oficinas de farmacia de la provincia de Córdoba**

Córdoba, 17 de noviembre de 2022.- Una representación de la Junta de Gobierno del Colegio de Farmacéuticos de Córdoba, encabezada por su presidente, Rafael Casaño, ha realizado una visita institucional al Banco de Alimentos Medina Azahara de Córdoba, que preside Rafael Revuelto, con el propósito de conocer su labor y establecer posibles vías de colaboración.

En este sentido, ambas entidades suscribirán próximamente un convenio de colaboración para el desarrollo de distintas iniciativas de interés social, entre las que se destaca una campaña de recogida de alimentos infantiles a través de la red de oficinas de farmacia de la provincia de Córdoba.

“La farmacia es mucho más que dispensación de medicamento, que es nuestra razón de ser. También es consejo, recomendación e información sobre otras muchas cuestiones relacionadas con la promoción de la salud y con la prevención de enfermedades. Y, por supuesto, también tenemos un componente social muy notable. Dada nuestra cercanía a la población y la capilaridad de nuestra red de farmacias, que permite que haya una a menos de cinco minutos de cualquier domicilio cordobés, somos depositarios de la confianza de muchas personas. Todo ese valor que aporta la farmacia es positivo aprovecharlo también para apoyar la ingente labor que lleva a cabo el Banco de Alimentos”, destaca el presidente del Colegio de Farmacéuticos de Córdoba.

El Banco de Alimentos de Córdoba colabora actualmente con 250 instituciones y gestiona unos tres millones de kilos de alimentos, con los que atiende a casi 30.000 personas.

Para más información:

Gabinete de comunicación del Colegio de Farmacéuticos de Córdoba: Tomás Muriel (605 603 382)